

Kirchendach muss saniert werden

Rastatt (red) – An der katholischen Stadtkirche St. Alexander muss das Schieferdach über dem Altarraum saniert werden. Nach Angaben von Pfarrer Ralf Dickerhof hatte es an der Stelle immer wieder hineingeregnet. Ein Dachdeckermeister aus der Eifel habe festgestellt, dass wegen Materialermüdung das Dach neu eingedeckt werden muss. Veranschlagt sind Kosten von rund 140 000 Euro. Die Maßnahme soll im Frühjahr 2019 erfolgen.

Laternenumzug im Schlosspark

Rastatt (red) – Kurz vor dem Nikolaustag lohnt es sich, die Laterne von St. Martin noch einmal hervorzuholen: Am Sonntag, 2. Dezember, um 15 Uhr laden die Staatlichen Schlösser und Gärten Kinder ab sechs in den Park von Schloss Favorite ein. „Mit Laternen wollen wir durch den winterlichen Schlossgarten stapfen und vom Heiligen Nikolaus hören, der Kinder beschenkte, ihnen geholfen und manche sogar gerettet hat“, heißt es dazu in einer Ankündigung Spannende Geschichten von goldenen Kugeln und natürlich von Strümpfen und Stiefeln, in denen plötzlich etwas drin war, werden versprochen. Treffpunkt ist vor dem Schlosscafé „Favorite“. Der Eintritt kostet zwölf, ermäßigt sechs Euro. Anmeldung: ☎ (0 62 21) 6 58 88 15.